



### めざす子ども像

- ・自然に親しむ子
- ・友だちを大切にする子
- ・外で元気に遊ぶ子

R3年9月27日  
認定こども園いくさと  
☎(82)4380



日	曜	行事予定
1	金	布団持ち帰り日(ひよこ・こあら組)
2	土	運動会(雨天の場合5日(火)まで順延)
7	木	ワクワクにこにこイングリッシュ(ぞう組)
8	金	身体測定 布団持ち帰り日(ぱんだ組)
11	月	音楽コンサート(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組園児対象)
13	水	お弁当日
15	金	サッカー教室(ぞう組) 給食試食会(きりん組) 布団持ち帰り日(うさぎ組)
20	水	インターンシップ(氷上西高生)~22日まで
21	木	誕生会、健康診断(ひよこ~うさぎ組)
22	金	避難訓練、健康診断(きりん・ぞう組) 布団持ち帰り日(きりん組)
23	土	第1回保護者会(ぞう組保護者)奉仕作業(8時~9時)
27	水	きりん組の食育教室・参観日
28	木	ぞう組の参観日・就学時前健診(午後)
29	金	音楽コンサート(きりん・ぞう組園児対象)

東京オリンピック・パラリンピック2020が終わり、スポーツを通じて人間の持っている力や努力の素晴らしさを改めて感じた次第です。また、将棋の藤井聡太さんが19歳で3冠達成したことについても、然りです。気をつけなければならないことは、だったら「少しでも早く文字を教えよう」とわが子に早期教育をと短絡的に考えてしまう保護者が多くなったことです。

9月に入って、市教委の大石伸子教育相談員に来ていただき、園内研修を行いました。「しっかり甘えた子はしっかり自立する」と言われるように、目標を実現するためには、「言葉を教え込んだり、行動を統制したりするより先に、愛着形成が大切」と教えていただきました。脳が完成する小学校3、4年(9、10歳)で善悪の判断がつかなくなってしまうとか、「これ出来たら、何買ってくれる」といった興味の対象がモノになってしまっている脳のアンバランスな現状が問題になっているとのことでした。

しばしば大人は「大人の常識」を基準にして考えるため、子どもを甘えさせるべきか迷う時があります。子どもの脳はゆっくり育つため、大人から見て「なぜ?」と思うことでも、その時期の段階を考えれば当たり前であることもたくさんあります。余裕をもってありのままに子どもの「甘え」を受け止めることが大切です。でも、その大切な乳幼児期に、スマホやテレビ、ゲーム機、PCなどのブルーライトを浴びさせることは、大人が責任をもって、1日1時間以内を守らせないとダメですよ、と強く釘を刺されました。

### お知らせとお願い

#### 🍁お弁当日について

10月から「お弁当日」を再開します。お子様が残さずに食べられる量にしてあげてください。すべての持ち物に記名をお願いします。

#### 🍁パジャマ・タオルケットの持ち帰りについて

10月からパジャマの持ち帰りは、金曜日のみとします。タオルケットから掛布団への交換は、各学年の布団持込み日をお願いします。

#### 🍁園児健康診断について

園医の三浦医師に診察していただきます。お子様の健康に関して気がかりなことがありましたら、事前に担任までお知らせください。

#### 🍁職員の人事について

10月4日よりひよこ組の谷川里佳保育教諭が、10月11日よりうさぎ組の上山瑞稀保育教諭が産休に入ります。ぱんだ2組の梅垣智保育教諭が、8月30日より療養休暇に入っています。保護者の皆様にはご心配をおかけしますが、子ども達には不安のないように配慮しますので、ご了承いただきますようお願い申し上げます。



\*ふれあいの日...9日・16日・23日・30日

\*貯金口座引落日(JA・中信)...27日

### 12月の予定(保護者の参加を要するもの)

12月4日(土)生活発表会(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組)

12月16日(木)音楽会(きりん・ぞう組)

【※コロナ感染状況により、期日内容等変更の可能性があります。】